
　資料№５６

看護専門学校事業の「あり方に関する検討委員会」の内容、人数、構成

総務部看護専門学校

１　内容

　　昨年度の全事務事業の見直しの中で、今後の看護専門学校のあり方を検討することとし

　ました。

　　看護専門学校は宝塚市医師会からの要望を受けて設立した経緯もあり、今年度は昨年11

　月に宝塚市医師会及び市立病院と看護専門学校のあり方に関する意見交換会を開催し、意

　見交換を行いました。その中で、市医師会では医師会加入病院に対し看護師充足状況など

　に関するアンケートを実施して頂くこととなり、現在その取りまとめをされています。

　　そのアンケート結果も踏まえた市医師会や市立病院の考え方のほか、行政評価委員会か

　らの意見や看護師を取り巻く状況などの様々な視点から、看護専門学校のあり方について

　検討を行います。4回の開催を予定しています。

２　人数及び構成

　　下表のとおり8名を予定しています。

区分 人数

学識経験者 1

病院関係者（市医師会） 3

市立病院 1

行政関係者（県職員） 1

行政関係者（市職員） 2

8


